
El porcentaje de 
votos 
Gustavo Notararigo expresó 
'siempre se dividen los votos en 
las legislativas y el porcentaje que 
hemos sacado habla por sí solo 
del trabajo que ha hecho este 
grupo, este equipo, y este espa
cio'. El Intendente Municipal ase
veró 'hay que ver lo que viene, 
esto no es un número cerrado'. 

Más bancas 
Silvana Ércoli dijo 'el objetivo de 
esta campaña es encontrar más 
bancas en el Concejo para tener una 
oposición más fuerte'. La candidata 
a concejal de la Lista 2 del Frente de 
Todos remarcó 'es para acompañar, 
para cuestionar, y para pensar todos 
las ideas, y que se de tratamiento a 
todos los proyectos. Esa es nuestra 
meta'. 
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Seguir caminando 
Matías Nebot remarcó 'hay que 
seguir caminando, seguir al lado de 
los vecinos, tratar de mostrar que 
somos una muy buena propuesta'. 
El candidato a concejal de Todos 
por Saavedra explicó 'vamos a 
seguir invitando a los vecinos que 
se sumen, que se sumen, porque 
estamos convencidos que tenemos 
que tener mayor cantidad de 
bancas en el Concejo Deliberante'. 
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Dialogar 
Leticia lacovelli comentó 'tenemos 
que dialogar con los vecinos, con los 
que nos apoyaron, y con los compa
ñeros que nos pidieron esta interna'. 
La candidata a concejal de la Lista 6 
del Frente de Todos sostuvo 'el vo
tante de Pigüé está cada vez más 
exigente, el del distrito, y eso habla 
muy bien'. 
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